

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**РОЛЬ ВСЕМИРНОЙ ТАМОЖЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ В РАЗВИТИИ
И СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА**

Ли Муцзинь

Научный руководитель – старший преподаватель А.В. Гребенников

Минск, 2024

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 64 страницы. Список использованных источников включает 35 позиций. Работа включает 3 рисунка, 4 таблицы.

2. Ключевые слова

ВСЕМИРНАЯ ТАМОЖЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ КОНВЕНЦИИ ВТАМО, ТАМОЖЕННЫЕ ТАРИФЫ, ЕАЭС.

3. Содержание работы

Объект исследования – деятельность Всемирной таможенной организации (далее - ВТамО).

Предмет исследования – роль ВТамО в развитии и совершенствовании таможенного дела.

Цель дипломной работы: изучить особенности деятельности ВТамО и ее роль в развитии и совершенствовании таможенного дела.

Методы исследования: аналогия, классификация, индукция, дедукция, сравнительный анализ и др.

Полученные итоги и их новизна: изучена история, этапы и опыт развития Всемирной таможенной организации; изучены основные положения конвенций (резолюций) ВТамО в сфере международного таможенного администрирования; выявлены роль в ВТамО в развитии и совершенствовании таможенного дела.

Рекомендации по использованию результатов работы. Возможной областью практического применения результатов данной работы может стать улучшение развития отношений ВТамО с Республикой Беларусь.

Результаты исследования могут быть полезны для руководителей медиакомпаний, журналистов, маркетологов и всех, кто интересуется современными тенденциями журналисткой этики.

ABSTRACT

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total scope of the work is 64 pages. The list of references includes 35 sources. The work includes 3 figures, 4 tables.

2. Keywords:

WORLD CUSTOMS ORGANIZATION, WCO INTERNATIONAL CONVENTIONS, CUSTOMS TARIFFS, EAEU.

3. The content of the work

Object of the study is the activities of the World Customs Organization.

Subject of the study is the role of the World Customs Organization in the development and improvement of customs affairs.

The purpose of the thesis: to study the features of the activities of the World Customs Organization and its role in the development and improvement of customs affairs.

Research methods: analogy, classification, induction, deduction, comparative analysis, etc.

The results obtained and their novelty: the history, stages and experience of the development of the World Customs Organization were studied; the main provisions of the WCO conventions (resolutions) in the field of international customs administration were studied; the role of the WCO in the development and improvement of customs affairs were identified.

Recommendations for the use of the results of the work. A possible area of practical application of the results of this work may be the improvement of the development of relations between the WCO and the Republic of Belarus.

The results of the study may be useful for media company managers, journalists, marketers and anyone interested in modern trends in journalistic ethics.